
3 Pièces

87 m²

Réf. MF-11185

795 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice centre / dubouchage : l'appartement que nous vous proposons à

la vente est situé au 4ème étage d'un immeuble de très bon standing

avec  gardien,  à  deux  pas  des  commerces,  du  tramway  et  du  centre

commercial  nice  étoile.  En  très  bon  état  général,  il  offre  de  beaux

volumes,  une  hauteur  sous  plafond  de  près  de  3  Mètres,  et  une  très

belle luminosité grâce à ses grandes baies vitrées. La généreuse entré

avec ses deux placards dessert le salon, la cuisine entièrement équipé,

une  chambre,  une  salle  de  douche  à  l'italienne,  et  les  wc  invités.  Du

salon, on accède à la seconde grande chambre, ...

Nice center /  dubouchage : the apartment that we offer for sale is located on the

4th  floor  of  a  very  good standing  building  with  caretaker,  close  to  the  shops,  the

tramway and the  nice  etoile  shopping  center.  In  a  very  good general  condition,  it

offers beautiful volumes, a ceiling height of nearly 3 meters, and lots of light thanks

to its large bay windows. The generous entrance with its two cupboards serves the

living room, the brand new kitchen, a bedroom, a shower room and the guest wc.

From the living room, you can joign the second large bedroom, with a small wc. All

rooms give access to ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE
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